
 

 

 

 

 

 

Merci pour cette magnifique journée, 

un évènement que tous se 

souviendront longtemps. 

 

 

Ce fut un plaisir d’avoir pu assister au 

Jeux Paralympiques d’Athlétisme 

dans un stade de France en ébullition 

avec une superbe ambiance. 

 


